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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第２３回  通算１０９４回  平成２１年１月６日（火） 晴 
ゲ ス ト      豊川高等学校 小林康典校長 森安彦女子駅伝部監督 
       女子駅伝部 二宮悠希乃さん、加藤麻美さん、太田理沙さん、伊澤菜々花さん 
             下村環加さん、鷲見咲也加さん、松平結奈さん、鈴木美乃里さん 
ビジター  （なし） 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 12／9修正出席率 

５４名 ４３+８名 ４１名 ８０．４％ ９３．６％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

明けましてお

めでとうござ

います。昨年

は大変お世話

になりました。

本年もどうぞ

よろしくお願

い申し上げま

す。昨年末は、世界的な不況、景気の後退に

より、各企業の派遣切り、減産、そして倒産

などの暗いニュースがありました。我々も非

常に厳しい年を迎えています。昨日の会議所

の新春懇談会で、大澤会頭が「生き残ること

を肝に銘じ、ともに考え、知恵輪出し合うこ

とをお願いする」と挨拶されました。会員の

皆さんもこの一年、生き残るということを頑

張って頂きたいと思います。 
しかし、昨年暮れには、この豊川市に大変

明るいニュースがありました。本日お越し頂

いている、豊川高校の女子駅伝部の皆さんが、

京都・都大路で行われた全国高校駅伝大会で

見事に初優勝をされ、この豊川の地に優勝旗

を持ち帰ってくれました。大変うれしい出来

事で、我々も元気をもらったように思います。

後ほど、その喜びの声を聞かせて頂きたいと

思います。 
さて、2008～2009年度も上半期を終えて後

半に入りました。昨年 12月には、皆様方のご
協力により年次総会も無事に終え、各委員会

の事業も計画通り進んでいるようです。特に

親睦委員会の皆さんには、納涼例会、秋の行

楽、クリスマス家族会と様々な親睦行事の企

画をして頂きまして、本年のクラブテーマ「例

会に出席しよう」にとても貢献して頂いてお

ります。後半も各委員会委員長を中心に、委

員会事業をすすめて頂きたいと思います。そ

して、下半期も皆様方のご協力により、クラ

ブ運営を進めて参りたいと思っております。

どうぞ宜しくご協力の程お願い申し上げまし

て、会長の挨拶とさせて頂きます。ありがと

うございました。 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 新城・豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝ・蒲郡・豊橋北・豊川 

★委員会報告 

親睦委員会（高桑委員長） 
 クリスマス家族会の御礼 
 春の行楽についての予告 
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★全国高校駅伝出場報告 

御礼あいさつ 小林康典豊川高校学校長 

 皆様方、あけま

しておめでとうご

ざいます。12月の
激励に引き続きま

して、このような

報告会にお招き頂

きまして、本当に

感謝しております。昨年の全国高校駅伝出場

に際しましては、誠にありがとうございまし

た。本校の校訓が「和敬・信愛・利他・報恩」

でございます。駅伝を応援していまして、タ

スキを一生懸命につなぐ姿、また他校とせめ

ぎあうことが、本校の校訓そのものだと思い

ました。前評判が大変良かったんですが、私

としましては優勝というよりも、子ども達が

無事に走りきってもらい、良い思いが出来れ

ばと思っておりました。駅伝部の子ども達は、

スポーツ選抜クラスにおり、特進のカリキュ

ラムを学びながら、全国レベルのところでス

ポーツを頑張るという子ども達で、そのクラ

スの立上げに関わっている子が、創部 1期生
の 3年生の生徒諸君でありまして、その生徒
が頑張ってくれたことに「感謝」という 2文
字では申し足りないぐらいの感謝の気持ちで

おります。子ども達が頑張れたのも、皆様方

をはじめとして、地域の皆様のご支援やご声

援の賜物であったと思っています。12 月 23
日にパレードを行わせて頂いた折には、本当

に多くの方々から「おめでとう」という言葉

を沿道で掛けて頂きました。 
 今回、感じたこと気持ちが３つあります。

一つは、子ども達が心を一つにして頑張って

くれたことに感謝の気持ち。二つ目は、1 年
中、寝食ともに生活をして体調管理をしてく

れた森監督に感謝の気持ち。そして、表彰式

の折にトロフィーと賞状の横に「優勝・豊川

高等学校」の文字も見たときに、今まで味わ

ったことのない気持ち。これが感無量という

気持ちなんだと思いました。今回の女子駅伝

部の優勝により、他の部活が刺激を受けてい

ます。3 月にはソフトボール部が選抜大会に
出場します。本校は文武両道日本一を目標と

しています。創部 3年目で大変評価を受けて
いますが、まだまだ歴史の浅い駅伝部であり

ますので、これをもっともっと充実させて発

展させ、学園全体も 90周年、100周年に向け
て頑張って参りたいと思っています。心の教

育は、常に感謝の心を持つことだと思ってい

ます。今回、ありがたい栄誉を手にすること

ができ、これをもとに尚一層頑張ってまいり

ますので、今後ともご指導ご支援を頂ければ

と思います。ありがとうございました。 

 

 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 大岩一仁会員 豊川高校優勝おめでとう 
        下半期も宜しく 
 青木恒義会員 豊川高校の応援ありがとう 
 高桑 耐会員 ｸﾘｽﾏｽ家族会ありがとう 
 原田邦夫会員 ホノルルマラソン完走して 
 加山昌弘会員 香港に行ってきました 
 永田恵照会員 ８番目の幼稚園が開園 
 樅山修一会員 誕生日を祝って頂き 
 山田久就会員 事業所創業を祝って頂き 
 波多野四郎会員 入会記念日を祝って頂き 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


